

Le Washington Post se fait l'écho de la décision de Cuba de gracier 3 552 prisonniers



Washington, 12 sept (RHC)-. Le journal étasunien The Washington Post s'est fait l'écho de la décision annoncée par Cuba concernant l'amnistie de 3 552 prisonniers comme un geste humanitaire saluant la prochaine visite du Pape François.

Le Washington Post cite largement la note publiée vendredi par Granma, principal journal cubain et rappelle que Cuba avait gracié d'autres prisonniers avant les visites des souverains pontifes Jean Paul II, en 1998 et Benoît XVI, en 2012.

L'important journal étasunien qualifie l'amnistie de geste opportun au moment où Cuba et les États-Unis réalisaient leur première réunion formelle après la réouverture des ambassades à Washington et à La Havane.



Radio Habana Cuba